
	
  	
   	
  

 
Informationen zum ZKM in leichter Sprache  
 
Was ist das ZKM? 
 
Das ZKM ist das Zentrum für Kunst und Medien in der Stadt Karlsruhe. 
Bei uns gibt es Ausstellungen zu Medienkunst. Ausgestellt sind Videos, 
Kunstwerke zu Klang und Musik, Computerkunst aber auch Gemälde und 
Skulpturen. Wir haben noch viele andere Veranstaltungen und machen 
selbst Kunstwerke. 
 
Das gibt es alles im ZKM:  

• Ausstellungen 
• Konzerte 
• Filme 
• Vorträge 
• Lesungen 
• Workshops (Arbeits-Gruppen) 
• Führungen 
• Museums-Laden 
• Café  

 
 
Was finden Sie auf unserer Internetseite? 
 
Auf der Internetseite finden Sie: 	
  

• Ausstellungen	
  
• Veranstaltungen  
• Führungen durch das ZKM 

Workshops (Arbeits-Gruppen)  
 
Wir haben auch eine Online-Datenbank mit unseren Kunstwerken. 
Klicken Sie auf den blauen Text, um zur Online-Datenbank zu kommen. 
 
 
Sie möchten uns etwas fragen? 
 
Sie können uns eine E-Mail schreiben.  
Unsere Adresse ist: info@zkm.de  
Klicken Sie direkt auf den blauen Text, um die E-Mail zu schreiben. 
 
 

https://zkm.de/de/ausstellungen-veranstaltungen/aktuelle-ausstellungen
https://zkm.de/de/ausstellungen-veranstaltungen/aktuelle-veranstaltungen
https://zkm.de/de/ausstellungen-veranstaltungen/fuehrungen-workshops
https://zkm.de/de/sammlung-archive/sammlung


	
  	
   	
  

Möchten Sie bei uns anrufen?  
Sie können uns unter dieser Nummer anrufen: 0721 – 8100 0 
Sie möchten uns besuchen? 
 
Das sind unsere Öffnungszeiten: 
 
Montag geschlossen 
Dienstag geschlossen 
Mittwoch 10 – 18 Uhr 
Donnerstag 10 – 18 Uhr 
Freitag 10 – 18 Uhr 
Samstag 11 – 18 Uhr 
Sonntag 11 – 18 Uhr 
 

Sie können mit der S-Bahn, dem Bus oder dem Auto kommen.  
Sie können direkt im ZKM Parkhaus parken. Wir haben auch 
Behinderten-Parkplätze.  
Klicken Sie hier um eine Wegbeschreibung zu bekommen. 

Das ist unsere Adresse: 

ZKM | Zentrum für Kunst und Medien 
Lorenzstraße 19 
76135 Karlsruhe 

 

Wie viel kostet eine Eintritts-Karte? 

Erwachsene 7 Euro 
Ermäßigter Preis  5 Euro 
Kinder (7–17 Jahre) 2,50 Euro 
Familien 14,50 Euro 
 
Wer bekommt den ermäßigten Preis? 
Studenten, Menschen mit Behinderung, Bufdis, FSJ-lerInnen, Senioren ab 
65 Jahren und Gruppen ab zehn Personen 

Sie möchten Eintritts-Karten kaufen? Eintritts-Karten können Sie im ZKM 
kaufen. Gehen Sie dafür an die Infotheke. Die Infotheke ist direkt im 
Eingangs-Bereich des Gebäudes.  

Sie können die Eintritts-Karten auch online in unserem Ticket-Shop 
kaufen. Klicken Sie dafür auf Ticket-Shop. 

 

https://tickets.zkm.de/
https://zkm.de/de/ausstellungen-veranstaltungen/anfahrt


	
  	
   	
  

 
Sie möchten mehr über unsere Ausstellungen erfahren? 
 
Unsere aktuellen Ausstellungen finden Sie hier: aktuelle Ausstellungen 
 
Das ZKM ist ein großes Gebäude mit mehreren Ausstellungen. Deshalb 
sind die Ausstellungen an verschiedenen Orten im ZKM zu finden. Die 
Orte nennen wir Lichthöfe.  
 
In welchem Lichthof ist die Ausstellung zu sehen? Fragen Sie bei der 
Infotheke direkt am Eingang oder schauen Sie hier nach: aktuelle 
Ausstellungen 
 
 
Was kann man im ZKM noch machen? 
 
Im ZKM gibt es auch eine Bücherei. In der Bücherei kann jeder Bücher 
lesen. 
 
Wir haben auch einen Museums-Laden. Dort können Sie Postkarten und 
kleine Geschenke kaufen. 
 
Im ZKM gibt es ein Lokal, in dem Sie essen und trinken können. Das 
Lokal heißt mint. Klicken Sie hier: Öffnungszeiten und die Speisekarte des 
mint-Lokals 

https://zkm.de/de/ausstellungen-veranstaltungen/aktuelle-ausstellungen
https://zkm.de/de/ausstellungen-veranstaltungen/aktuelle-ausstellungen
http://www.mint-karlsruhe.de/
http://www.mint-karlsruhe.de/
https://zkm.de/de/ausstellungen-veranstaltungen/aktuelle-ausstellungen

